

Date de la publication/ Date of publication : 02/07/2018

Le Directeur général de l'Agence française de développement,

Vu le code monétaire et financier, et notamment son article R. 515-16 ;

Vu le décret du 25 mai 2016 portant nomination du Directeur général de l'Agence française de développement, publié au Journal Officiel de la République Française le 26 mai 2016 ;

DECIDE :

Délégation est donnée à Madame Nomvula MAFUNA, Responsable Administratif et Financier de l'Agence de Johannesburg, à l'effet de signer, au nom du Directeur général, les actes suivants :

- la certification des copies conformes à l'original;
- tous actes relatifs au fonctionnement des comptes bancaires ouverts au nom de l'AFD localement;
- les avis, mandats et autres documents de dépenses et de recettes dues par/à l'AFD;
- l'arrêt des comptes, la délivrance et le retrait de toutes quittances et décharges;
- tous actes afférents aux instances représentatives du personnel de recrutement local;
- les autorisations d'engagements et tous actes relatifs à la gestion des prêts au personnel de recrutement local;
- les actes relatifs à la préparation, la conclusion et l'exécution de baux immobiliers pris ou consentis par l'AFD;
- les marchés, contrats et conventions d'achat, leurs avenants et marchés complémentaires, ainsi que les actes relatifs à la passation et l'exécution de ces marchés, contrats et conventions.

La présente décision entrera en vigueur le lendemain de sa publication sous forme électronique sur le site Internet de l'AFD.

=====

The CEO of the French Development Agency,

Having regard to the French Monetary and Financial Code and, in particular, Article R. 515-16;

Having regard to the decree of 25 May 2016 relating to the appointment of the Chief Executive Officer of the French Development Agency, published in the Official Gazette of the French Republic (Journal Officiel de la République Française) dated 26 May 2016;

HEREBY DECIDES:

To grant power of signature to Ms. Nomvula MAFUNA, Administrative and Financial Manager of the French Development Agency in Johannesburg, for the purpose of signing, on behalf of the CEO, the following documents :

- the certification of exact copies of the original;
- all documents related to the operation of the bank accounts opened locally in the AFD's name;

Etablissement public – N° TVA intracommunautaire FR 80 775 665 599
RCS Paris B 775 665 599 – Siège : 5 rue Roland Barthes 75598 Paris cedex 12
téléphone : 33(0)1 53 44 31 31 – fax : 33(0)1 44 87 99 39 – telex : 281871 F – internet : www.afd.fr

Public institution –EU VAT No. FR 80 775 665 599
Paris Trade and Companies Register No. B 775 665 599 –Headquarters: 5 rue Roland Barthes - 75598 Paris cedex 12
Telephone: 33(0)1 53 44 31 31 –Fax: 33(0)1 44 87 99 39 –Telex: 281871 F –Website: www.afd.fr

- the notices, mandates and other documents on expenses and monies owed by/to the AFD;
- the statement of accounts, the issue and the withdrawal of all receipts and discharges;
- all acts related to the local recruitment personnel representative bodies;
- commitment authorisations and all acts related to the management of the loans of local recruitment personnel;
- all acts related to property leases taken or granted by AFD;
- the contracts, arrangements and purchasing agreements, their riders and supplemental contracts, and the acts related to the awarding and performance of these contracts, arrangements and agreements.

This present decision shall enter into force the day following its publication in electronic form on the French Development Agency's website.

Fait à Paris, le 12 juin 2018/ Executed in Paris, on 12 June 2018
En un exemplaire original/ On one original copy

Le Directeur général/ The CEO
Rémy RIOUX

Etablissement public – N° TVA intracommunautaire FR 80 775 665 599
RCS Paris B 775 665 599 – Siège : 5 rue Roland Barthes 75598 Paris cedex 12
téléphone : 33(0)1 53 44 31 31 – fax : 33(0)1 44 87 99 39 – telex : 281871 F – internet : www.afd.fr

Public institution –EU VAT No. FR 80 775 665 599
Paris Trade and Companies Register No. B 775 665 599 –Headquarters: 5 rue Roland Barthes - 75598 Paris cedex 12
Telephone: 33(0)1 53 44 31 31 –Fax: 33(0)1 44 87 99 39 –Telex: 281871 F –Website: www.afd.fr